



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和4年12月23日(金)第8号

長かった2学期、無事終了

~ここまでの成長を振り返って…そして新年にむけて~

本日で無事に長かった2学期が終了となります。まだまだコロナ禍ということで様々な制限や我慢もありましたが、一昨年、昨年に比べれば教育活動も少しずつもどりつつ…という状況でした。

ふじみっこ祭りでのひとりひとりが輝く姿に感動し、惜しめない拍手を送ったこと、保護者の皆様もきっと子どもたちの成長を実感していただけたことでしょう。また、作業班で子どもたちが心を込めて一生懸命に作成した品々を多くの皆様に購入いただきました。そして、その出来栄えに多くのお褒めの言葉をいただきました。実際に販売をした中学部、高等部の生徒たちは、このことが次の作業につながり、やる気をもって作業に取り組むことができるのです。そして、小学部の児童たちは、上の学年になったらやってみたいという気持ちをもって育っていくのです。これらが、本校のよい伝統となり、受け継がれていきます。学校応援団の皆様のご協力も、本当にありがとうございました。

子どもたちとの毎日の生活には、感動がいっぱいです。同じことを何度も何度もチャレンジする姿、どうしたらできるようになるのかと先生方も試行錯誤する中、できなかったことができるようになることの喜び。この過程を目の当たりにするだけで幸せいっぱい温かな心になります。

このような温かな気持ちで今年を終えられること、そして、学校生活において子どもたちが大きな事故や怪我なく令和4年を無事に終えられることに深く感謝したいと思います。

また、新たな年に向けて英気を養い、令和5年の始まりを迎えられるといいです。保護者の皆様及び地域の皆様には、2学期も様々な場面で本校の教育活動にご理解・ご協力いただけたこと、本当にありがとうございました。皆様、よいお年をお迎えください。

☆素敵なリースをありがとう☆

校内のあちこちに素敵なクリスマスリースが飾られています。これは、高等部農園芸班の先輩が、校地内で拾ったダンクリを使って手作りのリースをたくさん作成し、各クラスにプレゼント



してくれました。学校中を楽しい雰囲気にしたという思いが込められています。お陰で



校舎内が明るくなり、子どもたちのワクワクの気持ちが盛り上がりました。どの学部でもクリスマス会を行い、ゲームや出し物など、楽しいひと時を過ごしました。2学期の素敵な思い出の1ページです。

11・12月の取り組み

校外宿泊学習(小4・5)

11月30日(水)～12月1日(木)に小学部4・5年生は校外宿泊学習に行ってきました。鉄道博物館ではたくさんの電車を見たり、「運転士体験」をしたりすることができました。その後、上尾スポーツ総合センターでレクをしたり、食事、入浴をしたりしました。この学年は、初めての校外宿泊でしたが、友だちと一緒に楽しく一泊してることができました。



校外学習(高1・2)

9日(金)に高等部1・2年生は、校外学習として、ムーミンバレーパークへ行ってきました。クラスごとに移動し、ショーを観たり、レストランでおいしい昼食を食べたりすることができました。また、スタンプラリーをしながらパーク内を散策したり、買い物学習でおみやげを購入したりしました。みんなの笑顔あふれる校外学習になりました。



ボッチャ体験

8日(木)に高等部で「ボッチャ体験」を行いました。富士見市スポーツ推進委員の方をゲストティーチャーとしてお招きして、4チームの総当たり戦で勝負をして楽しむことができました。



東中学校との交流会

11月29日(火)に、中学部と東中学校の生徒(有志)が交流会を行いました。事前学習では、出迎える準備を心を込めて行ってきました。当日は、お互いの学校を紹介したり、ダンスを披露しあったりして、親睦を深めることができました。



情報あれこれ

- ・1月19日(木)は、就学・転学に係る相談会のため、小中学部は臨時休業日となります。(高等部は通常授業です。)ただし、次年度本校に進学希望の小学部6年生は、別途封筒にてお知らせした通り、指定の時間からの参加となりますのでご了承ください。
- ・1月31日(火)は、入学選考日のため、高等部は臨時休業日となります。(小中学部は通常授業です。)ただし、本校高等部を受検する中学3年生は、入試日となりますのでご了承ください。